



Communiqué de presse du CWC Synode d'octobre 2024

Les femmes mènent le changement !

Le Conseil des femmes catholiques (CWC), un réseau mondial de plus de 60 organisations de femmes catholiques, sera une fois de plus à Rome pendant la semaine d'ouverture du Synode 2024 sur la synodalité (du 1er au 5 octobre) avec une délégation de femmes internationales. Nous proposons plusieurs contributions aux discussions en cours:

- **Le sanctuaire de l'écoute** (3 octobre 2024 de 13h30 à 19h00, suivi d'une réception à 19h30):
 - Une expérience immersive conçue pour honorer les voix, les témoignages et les contributions des femmes au sein de l'Église. Des récits contemporains du monde entier seront tissés avec les histoires de femmes de l'Écriture (Phoebe, Junia Thekla, Marie de Magdala, par exemple) qui ont donné l'exemple du courage et de la persévérance. Au moyen de vidéos, de récits, d'œuvres d'art, de prières et d'éléments audio, nous réfléchissons au rôle vital que jouent les femmes dans la vie de l'Église, en particulier à leur leadership pastoral, souvent méconnu.
 - Après de nombreuses sessions d'écoute et de discussions, la CCF a produit deux rapports soulignant les préoccupations, les attentes et les demandes des femmes. Ces rapports, qui mettent l'accent sur la violence spirituelle et physique à l'encontre des femmes et sur l'exclusion persistante des femmes des ministères ordonnés, seront soumis à l'examen des délégués synodaux et du public.

Les femmes sont exclues de tous les ministères ordonnés dans l'Église catholique romaine et se heurtent à une résistance considérable lorsqu'elles tentent de revendiquer leur égalité et leur dignité. Néanmoins, les femmes n'ont jamais cessé de réclamer l'admission à tous les ministères sacramentels.

D'innombrables expériences de vocation, ainsi que des recherches théologiquement fondées provenant de différentes régions, ont montré que le rôle des femmes dans l'Église et l'ordination sacramentelle sont d'une importance centrale pour le processus synodal et ne peuvent être discutés que dans leur ensemble. **Ignorer la question de l'égalité des droits pour les femmes revient à exclure les femmes de la synodalité.**

Les femmes attendent des réponses et des signes visibles que l'Église défendra leurs droits. Il faut mettre fin aux tactiques d'atermoiement et de retardement utilisées jusqu'à présent.

Les femmes attendent du synode qu'il travaille à mettre fin à l'exclusion des femmes et à la domination cléricale. Les femmes attendent du synode qu'il travaille à la reconnaissance des droits des femmes tels qu'ils sont exigés dans la Déclaration universelle des droits de l'homme, la CEDAW et la Convention d'Istanbul.

Pour plus d'informations :

<https://www.catholicwomenscouncil.org/>
info@catholicwomenscouncil.org